



さいたま欖ロータリークラブ



クラブテーマ

美点凝視と信頼で 将来のリーダーづくり

会長：野原 哲夫 副会長：高野 則子 幹事：竹内 儀治

週報 451

第 660 回 例会日 2018 年 3 月 27 日 卓話「(改正) 埼玉県暴力団排除条例」

会長挨拶 第 14 代会長 野原 哲夫

ここ数日暖かい日が続いており、大宮公園の桜が満開になり、3 日前の日曜日は大変賑わっていました。本日の卓話は、数年前地区の職業奉仕セミナーにおいて、「暴力団排除条例について」講演を拝聴した大宮中央 RC 所属の吉澤俊一弁護士に依頼しました。



暴力団について大変詳しい先生で、4 月 1 日から大宮駅周辺の一部地域（南銀など）を暴力団排除特別強化地域に指定して、警察当局も相当力を入れる内容について説明いただきます。

ロータリーの友 3 月号の P12 全面に、さいたま欖 RC が実施したタイ国チェンライの浄水器寄贈の記事が掲載されました。3 月は、水と衛生月間ということで、クラブで内容ある活動が評価されたので、今後とも更に継続事業として展開できればと思います。

ところで、3 月 17 日から 22 日の間、さいたま大空 RC が実施した国際奉仕活動に大塚国際奉仕委員長と参加してきました。さいたま大空 RC のマヘーシ会長は、スリランカ出身の 51 歳ですが、大変聡明で、スリランカの将来を真剣に考えている方でした。

奉仕内容は、コロンボから車で 4 時間かかる山岳地帯の小学校に、パソコン・プロジェクター・コピー機・書籍を寄贈しました。この地域は、急斜面も利用した茶畑一色で、女性の方が茶の葉を摘んでいる姿を見かけましたが、生活は良いとは思えない雰囲気でありました。

さて、スリランカと日本の関係について、大変なことを知りました。日本は先の大戦で敗れ、サンフランシスコ講和会議において戦後処理が行われました。会議では、日本がロシア・アメリカ・中国・イギリスによる四分割案と多額の損害賠償金を求められる状況でした。その時、当時のスリランカのジャワ・ワルデナ大統領が「憎しみは、憎しみによって止まることは無い、慈愛によって止まることができる」と演説され、日本に対する悲惨な処理を免れることができたのです。

この事実は、我々に教えられていませんが、何故でしょうか？
ロータリーの国際的な活動を通して、素晴らしいことを教えてください。
これからも、会員の皆様の積極的な活動を期待します。

幹事報告 第 14 代幹事 竹内 儀治

以上

1. 本日の例会

卓話：「(改正) 埼玉県暴力団排除条例」
卓話者：吉澤 俊一 弁護士 (大宮中央 RC)

2. クラブからの連絡

(1) 次回例会 (お花見例会)

日時：4 月 3 日 (火) 18 時 30 分～21:00
場所：ダールさいたま新都心店

(2) 第 3G 及び第 4G 合同ポリオ撲滅チャリティゴルフコンペ

開催日：4 月 6 日 (金)
開催場所：東武藤が丘カントリークラブ
登録料：会員 5,000 円

(3) 地区研修協議会

開催日：4 月 13 日 (金) 9:30～登録、10:20 点鐘
開催場所：大宮ソニックシティ 大ホール
対象者：次年度クラブ役員及び地区役員

(4) さいたま大空 RC 創立 5 周年記念式典

開催日：4 月 15 日 (日) 16:30～受付開始 17:00 点鐘
開催場所：ラフォーレ清水園
登録料：10,000 円

(5) 大宮シティ RC 創立 20 周年記念式典

開催日：4 月 21 日 (土) 16:30～登録開始 17:00～記念式典
開催場所：ラフォーレ清水園
登録料：15,000 円

(6) さいたま欖 RC ゴルフコンペ (野原杯)

開催日：4 月 27 日 (金)
開催場所：東松苑ゴルフ倶楽部

(7) 例会終了後は、1 時間会員による「情報交換会」を 2 階「秋が瀬」で行いますので、ご参加をお願い致します。

下半期は、全会員で会員増強に邁進し、次年度につなげま

しょう！

委員会報告

親睦ロータリー家族委員会 荒蒔委員長 4/3 花見例会について

例会プログラム 担当 職業奉仕委員会

卓話「(改正) 埼玉県暴力団排除条例」 吉澤 俊一 弁護士 (大宮中央RC)

1. 埼玉県暴力団排除条例 (H23年8月施行) は、なぜ制定されたのか。
2. 埼玉県暴力団排除条例は事業者等にとって、何かメリットはあるか。
3. 埼玉県暴力団排除条例は、どんなことが禁止されるのか。
4. 事業者の中でも特に不動産業者や建設業者について、埼玉県暴力団排除条例で禁止され事
5. 埼玉県暴力団排除条例に違反すると、どんな制裁が下されるのか。
6. 調査・勧告・公表とは、どんな処分か。
7. 事実上の制裁とは、どんなことか。
8. 埼玉県暴力団排除条例 (H30年4月1日施行) は、なぜ改正されたのか。
9. 改正暴力団排除条例により、どんな事が禁止されるのか。
10. 改正暴力団排除条例に違反すると、どんな制裁が下されるのか。
11. 相手方が暴力団かどうか、どのようにして確認すればよいのか。
12. 警察から暴力団情報の提供を受けるにはどうしたらよいのか。
13. 暴力団員等との取引を断った場合、暴力団の報復が怖い警察は守ってくれるか。
14. 契約書に暴力団排除条項を定める必要があるのか。
15. 契約書に暴力団排除条項を定めるメリットがあるのか。
16. 暴力団排除条項を定めるにあたって、どのような工夫が必要なのか。



😊スマイル報告

- 😊 野原 哲夫会長 吉澤先生、4月施行の条例内容楽しみにしています。3/17~22の間、さいたま大空RCの国際奉仕活動でスリランカに行ってきました。スリランカと日本との関係を知って身震いしました。

- 😊 竹内 儀治幹事 皆様、今晚は！暖かくなってきました。本日は吉澤弁護士様による興味深い卓話があります。吉澤先生、どうぞ宜しくお願い致します。
- 😊 高野 則子副会長 今日は大宮中央RC 吉澤俊一様、ようこそいらっしゃいました。卓話を楽しみにしております。
- 😊 本多 正和会長エレクト 本日は大宮中央RC 吉澤先生ようこそ。暴力団関係の卓話、楽しみにしております。よろしくお願ひいたします。
- 😊 内木 滋郎会員 大宮中央RC 弁護士吉澤様には、例会卓話有難うございます。クレーマー処理等参考にさせていただきます。野原会長、大塚国際奉仕委員長にはスリランカ訪問ご苦労様でした。桜満開、例年より10日早いそうですね。ただ花粉も多く、のど鼻痛く大変です。
- 😊 井上 博明会員 大宮中央RC 吉澤弁護士様、本日の卓話大変楽しみです。先週は国際奉仕活動でフィリピンに行って来ました。例会後の情報交換会で内容のご報告致します。
- 😊 井上 久雄会員 吉澤俊一様、本日は卓話ありがとうございます。弁護士という職業柄反社会的集団との対応も多いと思います。生のお話楽しみにしています。例会を楽しんで行って下さい。
- 😊 大塚 章仁会員 吉澤様、ようこそお越し下さいました。先週スリランカ(セイロン)に行ってお来ました。小学校にコピー機と文具をプレゼントして来ました。子供達の純粋な目が忘れられません。
- 😊 富澤 幸弘会員 吉澤先生、本日は卓話をお引き受け下さりありがとうございます。ここだけの話をたくさんお願ひいたします。
- 😊 小川 松雄会員 本日もよろしくお願い致します。本日の卓話を楽しみに来ました。
- 😊 荒蒔 良和会員 夏を思わせるような陽気の中、ソメイヨシノが満開を迎えています。皆様お変わりございませんでしょうか。吉澤様、卓話楽しみにしておりました。宜しくお願い致します。
- 😊 町田 安広会員 吉澤様ようこそいらっしゃいました。卓話楽しみにしております。
- 😊 折原 訓会員 こんにちは。吉澤先生、本日の卓話楽しみに来ました。宜しくお願い致します。
- 😊 柳川 一嘉会員 本日も宜しくお願い致します。吉澤様、卓話楽しみにしております。

3/20 21,000円(会員) 累計 526,000円

US \$50.00

(ビジタ) 累計 84,000円

(2017.7月~)

月日	会員 総数	出席	欠席	出席率
3/27	25	15	10	60%

例会日 毎週火曜日 点鐘 19:00

例会場 ラフレさいたま 5階

事務局 さいたま市中央区上落合 1-3-16-205